
 

Décima Sexta Reunião Ordinária 2020 

Data: 25 de Maio 2020 – Segunda-Feira 

Horário: 16h 

Vídeo conferência 

ATA 

Leitura da Ata da 15o Reunião Ordinária – Caso solicitado 

 Projeto de Lei 

Projeto de Lei nº 31/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Acrescenta o § 5o ao artigo 2o 

da Lei Municipal no 3.332 de 2020”. 

Projeto de Lei nº 32/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Cria o Núcleo Temporário de 

Incubação de Arranjos Produtivos (Oficina de Produção de Máscaras Caseiras), na forma 

prevista no art.18 da Lei Municipal no 2.737/2013, alterado pela Lei Municipal no 

3.212/2018”. 

 

Requerimento 

Requerimento nº 73/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Requer que após lido e 

aprovado seja encaminhado cópia do presente procedimento á Secretaria de Educação e à 

Secretaria de Obras, pra que nos Prazos da Lei, prestem as seguintes informações: 

Após denúncia do colegiado dos pais em relação á estrutura comprometida em parte do 

prédio da Creche Danielle Cristina Mendes – CMEI do distrito de Passagem de Mariana, foi 

realizada uma reunião no dia 12 de Fevereiro deste ano, com a presença de representantes do 



 

poder Executivo, membros da secretaria de Educação, membros da Secretaria de Obras e os 

engenheiros responsáveis.  

Como apresentado na reunião, parte da estrutura do prédio está dessabendo e a aparte que não 

oferece risco continua em atividade. Nesta reunião foi definido pela secretária de Obras e 

engenheiros responsáveis, a interdição do local. Os engenheiros presentes comunicaram que 

o inicio das obras seria ainda este ano, com duração de 4 (quatro) meses e que ainda seriam 

contempladas outras intervenções que foram identificadas em vistoria. Parte das turmas 

foram alocadas na sede da Banda Santa Cecilia, que mesmo adaptada, não se assemelha á 

uma estrutura de creche, pois não oferece salas em separado, somente um salão onde todas as 

turmas compartilham o mesmo ambiente, prejudicando as atividades das professoras e 

monitoras.  

Desde então, pais e professores estão na expectativa para que as obras se iniciem para que os 

alunos possam retomar com segurança, ás atividades no prédio do CEMEI. 

Pede-se maiores esclarecimentos: 

• Tendo em consideração a gravidade e emergência da situação, as obras já deveriam 

ter começado Qual a razão de não terem sido iniciadas estas atividades? 

• Quais medidas e/ou providencias já foram tomadas em relação ao CEMEI, onde foi 

apontado diversos problemas que coloca em risco as crianças que frequentavam a 

creche antes da pandemia? 

• Diante da atual situação de suspensão das aulas, como medida preventiva ao Covid- 

19 não seria este o momento oportuno para dar seguimento ás obras propostas e 

garantir a segurança e ganho de tempo no retorno ás aulas? 

Requerimento nº 74/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Requer que após 

lido e aprovado, seja remetida cópia desde procedimento ao Poder Executivo, Secretaria 

de Saúde, Fundação Renova e Empresa Andrade Gutierrez, para que nos prazos da lei, 

prestem as seguintes informações no que segue: 



 

Diante da pandemia do novo Coronavírus e em acato ás recomendações de isolamento 

social sugeridas pelos órgãos de saúde, as obras nos Distritos de Bento e Paracatu foram 

suspensas em Maio. Nesta retomada, estão sendo realizados testes de detecção do Covid-

19, atendendo ás medidas preventivas de propagação da doença. 

Fazendo-se valer do papel de Presidente da Comissão de Direitos Humanos, o Edil que 

este assina, foi informado de que alguns funcionários dos quais realizaram o teste rápido 

para a detecção do Coronavírus, resultaram positivo. E que estes, teriam recebido 

orientação da empresa contratada para não informar a ninguém o resultado do teste.  

Antes de tudo, ressalta-se que em absoluto, este Edil se posiciona a favor da continuidade 

destas obras, desde que o cumprimento das atividades não ofereça riscos e não 

comprometa a integridade física e a vida do trabalhador. Sendo assim, segue 

questionamentos relativos ao que foi denunciado: 

• Qual o posicionamento da Secretaria de Saúde e Chefe do Executivo diante desta situação? 

• É possível que haja representantes da Secretaria de Saúde e/ou Vigilância Epidemiológico 

compondo a equipe de testagem dentro destas empresas a fim de garantir informações 

fidedignas?  

• Caso haja recusa e resistência de algum colaborador á realização do teste, quais medidas 

seriam adotadas nesta situação? 

• Em Caso haja extremo, qual a possibilidade de quarentena geral dos funcionários? 

• É possível auferir que o possível abafamento destes resultados, tenha o intuito de não atrasar 

as atividades recém-iniciadas, visto a comprovação de resultados positivos poderia significar 

pausa indefinida nas atividades e frentes de trabalho. Caso as acusações apresentadas sejam 

confirmadas, há possibilidade de suspensão do alvará de funcionamento destas empresas? 

Requerimento nº 75/2020 (Autoria da Vereadora Daniely Cristina Souza Alves): 

“Requer que seja encaminhado o presente procedimento ao chefe do poder Executivo 

com cópia para a Sra. Arlinda Coelho, Secretaria Municipal de Administração, para que 

nos prazos da Lei, encaminhe a seguinte informação: 



 

Motivo pelo qual as linhas Mariana- Machadinho e Mariana – Piranga foram desativadas. 

Inicialmente, a empresa Transcotta manteve apenas a linha intermunicipal e atualmente, os 

moradores das comunidades de Machadinho, Mainart e adjacências não veem sendo 

atendidas por nenhuma linha de transporte público há mais de um mês, tendo os moradores 

que pagarem transporte particular para se deslocarem. 

Requerimento nº 76/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Requer que após 

cumprido o rito Regimental, seja encaminhado á Fundação Renova, o seguinte 

requerimento: 

Foram iniciadas na Praça Gomes Freire, conhecida costumeiramente como Jardim, obras 

de modificação da estrutura urbanística e paisagística, no entanto estas obras foram 

paralisadas e diante desta situação, solicita-se as seguintes informações á Fundação 

Renova: 

1. Qual valor detalhado das obras a serem realizadas na Praça Gomes Freire? 

2. Qual foi o valor gasto até o presente momento? 

3. Qual foi o fato motivador da paralisação  das obras? 

4. Há alguma pendencia com outros órgãos públicos referente a realização e continuação das 

obras? 

5. Existe alguma previsão de retorno das obras? 

6. Qual era a programação referente a inicio e término das obras? 

7. Houve alguma alteração referente ao planejamento de entrega das obras? 

8. A realização das obras já trouxe aos comerciantes do local bastante prejuízos, com a 

paralização a tendência é que estes prejuízos aumentem. Existe algum planejamento de apoio 

aos comerciantes que estão estabelecidos no entorno da Praça Gomes Freire? 

Requerimento nº 77/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Requer que após 

cumprido o rito Regimental, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, o seguinte requerimento: 

Foram iniciadas na Praça Gomes Freire, conhecida costumeiramente como Jardim, obras 

de modificação da estrutura urbanística e paisagística, no entanto estas obras foram 



 

paralisadas e diante desta situação, solicita-se as seguintes informações ao poder 

Executivo: 

1. Qual valor detalhado das obras a serem realizadas na Praça Gomes Freire? 

2. Qual foi o valor gasto até o presente momento? 

3. Qual foi o fato motivador da paralisação  das obras? 

4. Há alguma pendencia com outros órgãos públicos referente a realização e continuação das 

obras? 

5. Existe alguma previsão de retorno das obras? 

6. Qual era a programação referente a inicio e término das obras? 

7. Houve alguma alteração referente ao planejamento de entrega das obras? 

8. A realização das obras já trouxe aos comerciantes do local bastante prejuízos, com a 

paralização a tendência é que estes prejuízos aumentem. Existe algum planejamento de apoio 

aos comerciantes que estão estabelecidos no entorno da Praça Gomes Freire? 

Requerimento nº 78/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Requer que após 

cumprido o rito Regimental, seja encaminhado ao Instituto do Patrimônio Histórico e 

Artístico Nacional , o seguinte requerimento: 

Foram iniciadas na Praça Gomes Freire, conhecida costumeiramente como Jardim, obras 

de modificação da estrutura urbanística e paisagística, no entanto estas obras foram 

paralisadas e diante desta situação, solicita-se as seguintes informações ao Instituto do 

Patrimônio Histórico e Artístico Nacional: 

1. Para a realização das obras na Praça Gomes Freire, foram realizados pelos 

executantes das obras, todos os procedimentos referentes á aprovação do projeto 

arquitetônico e Paisagístico? Se sim, estes projetos foram aprovados? 

2. As obras se encontram, atualmente, paralisadas, esta paralisação se deve a alguma 

intervenção desde órgão público? 

3. No projeto inicialmente apresentado, qual era a programação referente ao inicio e 

término das obras? 

4. Com a paralisação, há alguma informação sobre a retomada e término das obras? 



 

5. Existe alguma pendência documental dos executantes junto a este órgão referente ás 

obras da Praça Gomes Freire? 

 

Indicações 

Indicação nº 185/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Solicita a 

Prefeitura autorize que motoristas de vans possam atuar como linha de transporte público no 

período da Pandemia”. 

Indicação nº 186/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Solicita que a 

Prefeitura adote o rodizio de Veículos na cidade, como medida de combate a Covid – 19”. 

Indicação nº 187/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Realizar 

limpeza na entrada do Cruzeiro de pedra, em Passagem de Mariana”. 

Indicação nº 188/2020 (Autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro): “Requer que 

seja realizada em parceria com a Vale S/A e a Fundação Renova a instalação de túnel plástico 

de desinfecção de pessoa para ter acesso as repartições públicas, devendo ser instaladas na 

entrada do Fórum, Prefeitura, Câmara Municipal, SINE, Hospital Monsenhor Horta, 

Policlínica Municipal e Previne”. 

Indicação nº 189/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Solicita a 

extensão de iluminação pública na Rua Travessa da Cartucha no Bairro Cartucha”. 

Indicação nº 190/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Extensão 

da iluminação pública no adro da Igreja Nossa Senhora da Conceição no Distrito de 

Camargos”. 

Indicação nº 191/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Extensão 

da iluminação pública na Rua Nossa Senhora da Conceição do subdistrito de Mainart”. 



 

Indicação nº 192/2020 (Autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): “Instalação 

de 10 Lixeiras a serem distribuídos pelo subdistrito de Cuiabá – Furquim – Mariana/MG”. 

Indicação nº 193/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Solicita-se capina e 

limpeza em toda a extensão da Rua do Campinho, na Estrada que ainda não é asfaltada, 

sentido a casa de Eventos Casa da Mata”. 

Indicação nº 194/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Solicita-se a manutenção 

em bueiros entupidos em frente á Escola Wilson Pimenta, na Rua Belo Horizonte, Bairro 

Santo Antônio”. 

Indicação nº 195/2020 (Autoria do vereador Marcelo Macedo): “Realizar a manutenção e 

desentupimento do bueiro situado na Rua Goiabeiras (Próximo ao número 34) , Bairro Santa 

Rita de Cássia”. 

Indicação nº 196/2020 (Autoria do vereador Marcelo Macedo): “Instalar coletor de lixo 

na Rua Goiabeiras (Próximo ao número 34), Bairro Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 197/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Instalação 

de uma academia ao ar livre na localidade de Embaúba, próximo ao posto de saúde que foi 

construído recentemente”. 

Indicação nº 198/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Asfaltamento da Rua da Praia no Distrito de Bandeirantes”. 

Indicação nº 199/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Instalação 

de bancos e construção de uma passarela do posto de saúde até a lateral da Igreja na Praça 

Nossa Rosário no distrito de Padre Viegas”. 

Indicação nº 200/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Construção de uma pista de Cavalgada e uma pista de caminhada na localidade do 

Patrimônio próximo ao campo de futebol, distrito de Cláudio Manuel”. 



 

Indicação nº 201/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Manutenção nos transmissores de canais abertos de Televisão (Canção Nova, Alterosa, 

Band Minas, Record Minas, Globo Minas, Rede TV, Top Cultura) localizados no Pico da 

Cartucha”. 

Indicação nº 202/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Solicita-se colocação de 

interceptor na Rua Salvador Próximo ao PSF no Bairro Santo Antônio”. 

Indicação nº 203/2020 (Autoria do vereador Gerson Cunha): “Solicita aos responsáveis, 

que recoloquem as faixas de pedestres elevadas, situadas nas entradas da Av. dos Salgueiros 

no Bairro Jardim dos Inconfidentes e na Av. João Ramos Filho no Bairro Barro Preto”. 

Indicação nº 204/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Solicita que o 

Executivo crie um centro de referencia em Autismo”. 

Indicação nº 206/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Solicita que a 

Secretaria de Saúde divulgue os dados de pessoas contaminadas por Covid-19 por Bairros”. 

Indicação nº 207/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Realizar revitalização na 

escada da Rua Belo Horizonte acima da Bica”. 

Indicação nº 208/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Verificar possibilidade de 

designação de vigia para a Policlínica, Escola e principalmente a Quadra do Distrito de 

Águas Claras”. 

Indicação nº 209/2020 (Autoria do vereador Deyvson Ribeiro): “Reforma do bueiro de 

grade de ferro na Rua Bento Rodrigues de frente ao no  92 Bairro Santa Rita de Cássia – 

Cabanas”. 

Indicação nº 210/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Construir 

uma Praça de eventos (Palco, área para Cavalgada, Campo, Academia ao ar livre, parquinho) 

no terreno de propriedade da Prefeitura localizado na Rua da Praia no distrito de 

Bandeirantes”. 



 

Indicação nº 211/2020 (Autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Instalação 

de piso de grama sintética na quadra poliesportiva do bairro Colina”. 

 

Parecer 

Projeto de Lei nº 29/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dá denominação oficial a 

espaço público que menciona e dá outras providencias”. 

Projeto de Lei nº 30/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dá denominação oficial a 

prédio público”. 

 


